

## COMMUNICATION

Maladière 45 2000 Neuchâtel hne.communication@rhne.ch tél. 032 713 30 44

**COMMUNICATION AUX MEDIAS** 

## Le RHNe reporte des opérations afin de libérer des ressources pour le COVID-19

L'hôpital cantonal a décidé de repousser les interventions chirurgicales électives non urgentes dès le vendredi 13 mars et ce jusqu'à nouvel avis. Cette mesure inédite est dictée par le besoin croissant en personnel et en lits lié au développement rapide de l'épidémie dans le canton de Neuchâtel.

Le développement rapide de l'épidémie de COVID-19 dans le canton de Neuchâtel impose au Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe) d'adapter son organisation. Sur proposition de la cellule des flux de l'institution, qui anticipe les besoins en lits et en personnel, il a décidé à la mi-journée de repousser les interventions chirurgicales électives (planifiées) non urgentes. La mesure est effective dès le vendredi 13 mars et pendant toute la période aiguë de l'épidémie. Les patients concernés pour cette fin de semaine ont été informés ce jeudi par téléphone. Une nouvelle date leur sera transmise lorsque l'épidémiologie du COVID-19 permettra de les prendre en charge dans des conditions optimales.

Le RHNe est conscient de l'impact de cette décision, de la déception et de l'inconfort qu'elle peut engendrer. Mais face à l'augmentation continue d'hospitalisations de personnes atteintes par le COVID-19, la priorité est de se donner les moyens de les soigner dans les meilleures conditions possibles. Cette décision vise la protection des patients et la protection des collaborateurs. La montée en puissance du dispositif continuera ces prochaines semaines en fonction de l'évolution de l'épidémie.

Neuchâtel, le 12 mars 2020

Le service communication répond à vos questions au 032 713 30 44.